



COMUNICADO

Gobierno Regional Cajamarca se solidariza con República Bolivariana de Venezuela

El Presidente Regional de Cajamarca Porfirio Medina Vásquez, ante las declaraciones del gobierno de los Estados Unidos que representan una afrenta y con un claro tinte injerencista en los asuntos internos del país sudamericano y a toda la región, expresa su saludo y solidaridad con el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela y su presidente constitucional Nicolás Maduro Moros.

Asimismo, el Gobierno Regional Cajamarca respalda la declaración de cancilleres de la UNASUR reunidos el sábado 14 de marzo en la que se señaló el: “Rechazo al decreto ejecutivo del gobierno de Estados Unidos por cuanto constituye una amenaza injerencista a la soberanía y al principio de no intervención en los asuntos internos de otros estados”. De esta manera los Estados sudamericanos, incluido el Perú, han expresado su repudio a las declaraciones del presidente norteamericano Barack Obama, que considera a Venezuela, de manera injustificada, como una amenaza a su seguridad nacional.

Cajamarca, 17 de marzo de 2015

Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas
Gobierno Regional Cajamarca